

2019年山西省外国専門家プロジェクト協力フェア

8月27～30日に、「2019年山西省外国専門家プロジェクト協力フェア」が太原で開催されました。イベントを通して、ハイレベルの外国人専門家と協力し、専門家の知恵で山西省のエネルギー改革、製造業の高品質の開発・発展の実現を支援します。イベントでは、新エネルギー、先端製造技術、情報技術、バイオ医学分野のドイツ、日本などを含む7か国計15名の外国専門家を招きました。

27日の朝、会議は龍城国際ホテルで開会式を開催しました。山西省外国専門サービスセンターのヤン・ホンボ局長が議長を務め、山西省科学技術庁の李民副庁長が会議でスピーチを行いました。日本の専門家たちは前日飛行機の故障で、午前のイベントに参加することができませんでした。27日の午後、専門家は科学技術庁や山西大学などで特別講義を行いました。





28日と29日、専門家は現地調査と技術診断のために山西建設、太原工具工場、太原重機などの企業に足を運びました。



今回のイベントはあらゆる分野で広く注目されています。今後企業は専門家のアドバイスに基づき技術改善を行い早期に提携するよう努めます。